



SCHLADMING-DACHSTEIN

MIT DER 4-BERGE-SKISCHAUKEL

Ski amade

www.skiamade.com



- REITERALM PISTEN**
- 1 Gasselhöhe Abfahrt, Weltcupstrecke
 - 15 Gleimling Talabfahrt
 - 2 Reiteralm Abfahrt
 - 25 Pichl Talabfahrt
 - 2 Hahn I Steilhang
 - 3 Muldenlift Abfahrt
 - 3a Gasselhöhe Steilhang
 - 4 Finale Grande Talabfahrt
 - 4 Holz Abfahrt
 - 6 Haseck Abfahrt
 - 8 Übungsgelände
 - 10 Rauner Steilhang
 - 12 Almweg
 - 24a Rauner Skiweg
 - 25 Preunegg Abfahrt
 - 25a Bänklinger Skiweg
 - S Skiweg

- FAGERALM PISTEN**
- 1 Forstau - Talabfahrt
 - 16 Talabfahrt - Skiweg
 - 2 Jägerliftabfahrt
 - 25 Jägerlift - Skiweg
 - 3a Vorderfager I
 - 3b Vorderfager II
 - 4 Mitterfager
 - 5 Hinterfager
 - 6 Hüttenabfahrt
 - 7 permanente Rennstrecke für Jedermann
 - 8 Winterwanderwege
 - 9 Reiteralm & Fageralm

- SCHLADMING PISTEN**
- 1 Forstau - Talabfahrt
 - 16 Talabfahrt - Skiweg
 - 2 Jägerliftabfahrt
 - 25 Jägerlift - Skiweg
 - 3a Vorderfager I
 - 3b Vorderfager II
 - 4 Mitterfager
 - 5 Hinterfager
 - 6 Hüttenabfahrt
 - 7 permanente Rennstrecke für Jedermann
 - 8 Winterwanderwege
 - 9 Reiteralm & Fageralm

5 REGIONEN, 25 ORTE, 760 KM PISTEN & 270 LIFTE MIT NUR EINEM TICKET
Live dabei in Österreichs größtem Skivergnügen **Ski amade**



WICHTIG!

„COVID-19“: Es wird darauf hingewiesen, dass die jeweils gültigen COVID-19 Bestimmungen/Verordnungen Gültigkeit haben und entsprechend angewendet werden müssen.

Wegen Beschneigung & Präparierung sind alle Skipisten von 17.00 - 8.00 Uhr gesperrt!

PISTENRETTUNG: REITERALM +43-6454-7357-220 | FAGERALM: +43-6454-7357-900

„GEFUNDEN - VERLOREN“ Info bei den Kassen: Reiteralm Tel. +43-6454-7357-140 | Fageralm Tel. +43-6454-7357-900

WETTER & SCHNEE - Live-Wetterkameras & Schneeberichte unter www.reiteralm.at

Bitte beachten Sie die „Allgemeinen Tarifbestimmungen“ und die Beförderungsbedingungen der jeweiligen Lifтанlagen.

PLEASE NOTE!

„COVID-19“: We point out that the currently valid Covid-19 provisions/ordinances must be applied accordingly.

All ski slopes are closed from 5 pm to 8 am for snow-making and grooming!

MOUNTAIN RESCUE SERVICE: Reiteralm +43-6454-7357-220 | Fageralm +43-6454-7357-900

LOST & FOUND inquiries at the ticket offices: Reiteralm Tel. +43-6454-7357-140 | Fageralm Tel. +43-6454-7357-900

WEATHER & SNOW - live weather cameras & snow reports at www.reiteralm.at

Please note the 'General Tariff Provisions' and conditions of carriage for each operator.

ESSEN & TRINKEN & UNTERHALTEN

1 be on top
jung - frech - dynamisch ... der In-Treff auf der Reiteralm. Ganz oben!
Almbar
Tel. 0664-3461742 - www.alm-bar.at

2 Boxenstop Schaukelknoten
„Mitten drin, statt nur dabei“ Talstation Pichl-Hochwurz. TIPP! Spielplatz mit Kinderkarussell
Andi's Schirmbar
Tel. 06454-7314 - www.heisshof.at

3 Kulinarische Leckerbissen ...
Heimische Schmankerl und intern. Spezialitäten in gemütlichem Ambiente genießen!
Almrestaurant Edelweiss
Tel. 06454-72444 - www.alm-dorf-reiteralm.at

4 Herzlich, urig & gemütlich
Genießen Sie unsere Hausmannskost und vieles mehr. Bedienung und SB.
Eiskarhütte
Fam. Mitterwalner - Tel. 0664-2323823

5 Oben auf, ... mitten drin!
In netter Atmosphäre gut essen und sich bedienen lassen! Sonnige Terrasse!
Gasselhö-Hütte Familie Trinker
Tel. 0664-4513435 - www.gasselhoehuette.at

6 Genuß im Tal!
Das Ski-Hotel*** in Pisten- und Liftnähe
Gasthof Brunner
Tel. 06454-7312 - www.hotel-reiteralm.at

7 Urlaub & kulinarischer Genuss
... direkt neben der Talstation der Reiteralm Gondelbahn.
Gondelstüb'n Familie Helferfer
Tel. 0664-1351606 - www.gondelstube.com

8 Gemütlich & urig!
Einfach gut unterhalten in der
Herzerl Alm
Tel. 06454-72577 - www.almwelt-austria.at

9 Beliebtestes Bergrestaurant
Gemütlich, urige Skihütte mit Terrasse und heimischen Schmankerln!
Hochalm Familie Unterkofler
Tel. 06454-72444 - www.hoch-alm.at

10 Im Zentrum -
direkt bei der Bergstation Gondelbahn Silver Jet!
Jaga Stüberl & Ice Pizz
auch für Fußgänger bestens erreichbar/Nähe Kinderland
Tel. 06454-7307 - www.keinprecht.com

11 ... do muass i hin
Für Feinschmecker und Sonnenhünger!
Lena-alm Familie Unterkofler
Tel. 0664-5105162 - www.lena-alm.at

12 Feine Kulinarik im Tal
Herzliche Gastfreundschaft und gemütlich Essen - hier bist du richtig!
MühlStodl
Tel. 06454-20107 - www.muehlstodl.at

13 ... ein Genuss
Einkehren und wohlfühlen!
Pegasus Familie Steiner
Tel. 0664-2203509
www.pegasus-reiteralm.at

14 Sonnenanbeter ahoi!
Ob Winter oder Sommer, bei uns findet man immer etwas Besonderes!
Reiteralmhütte
Fam. Trinker - Tel. 0664-2249947

15 Kleinste & urigste Skihütte
Guats Essen, saugatte Mehlspeisen und saugelle Unterhaltung
Sautrogalm Familie Sieder
Tel. 0664-2425581 - www.sautrog-alm.at

16 Besonders genießen!
NEU! überdachte Sonnen- & Panoramaterasse
Schnepfn Alm
Ski & Wein-Partner, Spezialitäten-Restaurant
Tel. 06454-72577 - www.almwelt-austria.at

17 Urig, gemütlich, echt!
Die Speisen - regional und immer frisch! Der Zirbenschnaps - hausgemacht vom Chef!
Steireralm Familie Danklmaier
Tel. 0664-4266774 - www.steireralm.at

18 Da schau her ...
nur 500 m zur Talstation Fageralm, Pension/Restaurant, GRW's Cafe & Pub!
Forstauerwirt
Fam. Mitterwalner - Tel. 0664-2323823

19 Winter-Basislager
Café-Restaurant mit schöner Sonnenterrasse. Gemütliches „Skistüberl“ ist Treffpunkt am Abend.
Unterreith Familie Scherübl
Tel. 06454-8461 - www.unterreith.at

TAGESSKIPASS-PREISE 2022/2023

Saisonzeit START bis 23.12.2022 & FINALE ab 18.03.2023	REITERALM			FAGERALM		
	Erw.	Jgd.	Kinder	Erw.	Jgd.	Kinder
3 Stunden	54,00	40,50	27,00	47,50	35,00	24,00
Tagesskipass ab 12.00 Uhr	63,50	48,00	32,00	56,50	43,50	28,50
Saisonzeit LIVE von 24.12.2022 bis 17.03.2023						
3 Stunden	58,00	43,50	29,00	50,00	36,50	25,00
Tagesskipass ab 12.00 Uhr	68,00	51,00	34,50	59,00	45,50	30,00

Kleinkind-Minicard: 7,00 pro Tag

Top Angebote für Kinder & Jugendliche!

JUNIOR WEEKEND BONUS **SA + SO ZUM SUPER-PREIS!!**

1 Tag	1 Tag
Kind (Jg. 2007 - 2016)	€ 22,00
Jugend (Jg. 2004 - 2006)	€ 33,00

Bonus wird auch für Mehrtageskarten am Wochenende angerechnet.

Online Frühbucher-Bonus - Tarif variiert je nach Saisonzeit, Kaufzeitpunkt & Nachfrage. Infos unter www.reiteralm.at

Tagesskipässe der Reiteralm gültig in der Region Schladming-Dachstein. Achtung! Tagesskipässe der Fageralm gültig nur auf der Fageralm!

Reiteralm all-day ski passes are valid throughout the Schladming-Dachstein region. Please note: Fageralm all-day ski passes are only valid on the Fageralm!

Jahrgangsbestimmungen:
Kleinkind: bis Jahrgang 2017 | Kind: Jahrgang 2007 bis 2016
Jugendlich: Jahrgang 2004 bis 2006 | Erwachsene: ab Jahrgang 2003

Schladminger 4-Berge-Skischaukel ... Skivergnügen und Winterspaß pur!

Hauser Kaibling, Planai, Hochwurz und Reiteralm sind die Skiberge der Schladminger 4-Berge-Skischaukel. Jeder Skiberge zeigt sich von seiner besten Seite und eines haben sie alle gemeinsam: Sie bieten 123 Pistenkilometer nonstop, 44 moderne Seilbahn- und Lifтанlagen, kulinarische Schmankerl auf 56 Skihütten, Angebote für Kids und Familien, Sportliche und Genießer.

The Schladminger 4-Mountain Skiconnection, which unites the famous ski areas 'Hauser Kaibling - Planai - Hochwurz - Reiteralm' offers perfect slopes, modern cable cars, lots of fun for families and impressive 123 kilometers of slopes nonstop!

www.4berge.at

amade
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.
Ski amade
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.

NEU!
Frühstart & Sonntag erste Bergfahrt um 7:45 Uhr
Samstag & Sonntag erste Bergfahrt um 7:45 Uhr
amade
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.

Reiteralm
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.
amade
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.

immer wieder ...
amade
SCHLADMING
DACHSTEIN
Wird für Dich da.



INFORMATION & KONTAKT

REITERALM BERGBAHNEN
A-8973 Schladming - T: +43-6454-7357 - M: info@reiteralm.at

FAGERALM BERGBAHNEN
A-5552 Forstau - T: +43-6454-7357-900 - M: info@fageralm.at

TOURISMUSVERBAND SCHLADMING-DACHSTEIN
A-8970 Schladming - T: +43-3687-23310 - M: info@schladming-dachstein.at

TOURISMUSVERBAND FORSTAU
A-5552 Forstau - T: +43-6454-8325 - M: info@forstau.at

Reiteralm
SCHLADMING

SUPER! 6er-schoberBAHN
✓ noch MEHR Skivergnügen, Pisten & Komfort!

TOP!

LIVE MUSIK

BEI DEN SKIHÜTTEN

ab Anfang März bis Saisonende, jeden Samstag ... da ist feinste Unterhaltung garantiert!

Foto: Stockphoto.com

NEU: Jeden Samstag* & Sonntag* erste Bergfahrt bereits ab 7.45 Uhr

Die frisch präparierten Pisten werden absolut jedes Skifahrerherz begeistern! Nutze auch DU dieses unwiderstehliche Angebot, denn es geht nicht besser!
*während der ganzen Skisaison | *ausgenommen extreme Wettersituationen

NEW: Every Saturday* and Sunday* first ascent from 7.45 a.m.
The freshly groomed slopes will delight absolutely every skier's heart!
You too can take advantage of this irresistible offer, because it doesn't get any better!
*during the whole ski season | *except extreme weather situations



CROSSPARK Reiteralm

Fun & Action auf der langen und selektiven Cross-Strecke. Start bei der Bergstation 8er-Seilbahn Preunegg Jet. Steilkurven sowie über 10 abwechslungsreiche Elemente und ein Almhütten-Sprung als besonderes Highlight werden dich begeistern!

CROSSPARK Reiteralm
Fun & Action on the long and selective cross-track. Start at the top station cable car Preunegg Jet. Steep curves as well as over 10 varied elements and a mountain hut jump as a special highlight will inspire you!



SKIMOVIE Reiteralm

Permanente Parallel-Rennstrecke im Zentrum der Reiteralm. Spezial-Video-Kameras filmen dich und deinen Freund bei eurem persönlichen Rennen. Dein persönliches Skimovie kannst du jederzeit über Skiline herunterladen und einfach in den sozialen Medien mit Freunden teilen.

SKIMOVIE Reiteralm
Permanent parallel circuit in the center of the Reiteralm. Special video cameras film you and your friend in your personal racing experience. You can download your personal skimovie at any time via Skiline and simply share it with friends in the social media.



SPORTGESCHÄFTE & SKISCHULEN

INTERSPORT GERHARDTER

RENT À LA CARTE & APPARTEMENTS
Europ. Auszeichnung „Sportgeschäft des Jahres“
Reiteralm Talstation, Gleiming
Tel. +43-6454-7457 - info@sport-gerhardter.at
www.sport-gerhardter.at

TIPP!
Großer Skitest am 10. Dez. 2022 mit Intersport Gerhardter. Die neuesten Skimodelle stehen GRATIS zum Testen bereit!

SKI SCHULE Reiteralm

Europ. Auszeichnung „Skischule des Jahres“
Büro im Intersport Gerhardter
Tel. +43-6454-7588 - www.skischule-reiteralm.at

INTERSPORT GERHARDTER >FILIALE<

Neuer Verleih- und Service-Standort
Ehem. Sport Rettensteiner, Forstau Ort - Nähe Fageralm Talstation
Tel. +43-6454-8326 - info@sport-gerhardter.at
www.sport-gerhardter.at

SCHISCHULE RESCH
Skiverleih - Skiservice
Skikurse - Privatstunden
Zauberteppich - Skikarusell
Tel. +43-6454-8400 - info@schischule-resch.at - www.schischule-resch.at

Fageralm
FORSTAU

„Goliath-Genuss-Oase“

Das Genuss-Angebot auf der Fageralm erleben, spüren, fühlen! Am höchsten, schönsten, sonnigsten und aussichtreichsten Punkt der Fageralm, auf 1.885 m Seehöhe, befindet sich die neue „Goliath-Genuss-Oase“ mit Goliath-Schaukel, Goliath-Liege und Goliath-Panorama - einfach riesengroßen Genuss spüren!

„GOLIATH PLEASURE OASIS“ - Experience and feel the pleasure that the Fageralm has to offer. At the highest, prettiest, sunniest point of the Fageralm with the best view, at 1,885m above sea-level, is the new "Goliath Pleasure Oasis" with a Goliath swing, Goliath lounge and Goliath panorama - experience simply gigantic pleasure!

skiarea
TESTSIEGER 2016
Kategorie: Familien- & Kinder



Reiteralm-Kinderspaß

Das großzügige und sonnige Reiteralm-Kinderland ist top-ausgestattet und liegt bestens erreichbar im Bereich der Bergstation 8er-Gondelbahn Silver Jet. Zauberteppiche, Kinderkarussell, Spielfiguren, Kinder-Skirouten, Schnee-Igulus und Winterspielplatz begeistern die großen und kleinen Besucher.

REITERALM KIDS FUN
Sunny "Kinderland" is superbly equipped with magic carpets, a children's carousel, practice lifts, fairytale figures and feature special ski routes for children. A super location - "Kinderland" is located right at the mountain terminal of the 8-seater cable car lift.

„Black Quartett“

Bist du wirklich ein „guter Skifahrer“? Wenn ja, dann gib dir „Black Quartett“ - die vier schwarzen Pisten der Reiteralm. „Black Queen, Black Power, Black Rose & Black Horse“ erwarten dich! Kleiner Leckerbissen gefällig? Black Rose verwöhnt mit rassigen 80 % Gefälle!

BLACK QUARTET
Are you really a "good skier"? If you are, take on the "Black Quartet" - the Reiteralm's four black slopes. "Black Queen", "Black Power", "Black Rose" and "Black Horse" are waiting for you! Want to know more? Black Rose will treat you to a racy 80% gradient!

COOL RUNNING - Zeitmess-Strecke

Die sportliche Herausforderung für den Hobby-Rennläufer mit Zeitnehmung - täglich und gratis
WO: Start Nähe Bergstation Gondelbahn Preunegg Jet

COOL RUNNING - Timing course ... daily and free for everyone! The sporting challenge for the amateur racers with precise time displayed in the target area. **WHERE:** Near the top station Preunegg Jet

Berg der Ski-ELITE!

Seit Jahren bereiten sich regelmäßig die großen Stars, die Weltmeister, die Weltcup-Sieger, die Olympiasieger auf der Reiteralm professionell auf den Rennwinter vor.
Super! Beim Training ist man den Skistars ganz nahe UND fast alle Autogramm- und Selfie-Wünsche werden von den Topstars gerne erfüllt.
Gewusst? 5 Weltcup-Rennen wurden innerhalb 11 Monaten auf der Reiteralm durchgeführt - weltrekordverdächtig!

TRAINING GROUND FOR THE GLOBAL SKIING ELITE
For many years, the big stars, world champions, world cup winners and Olympic champions have been preparing themselves perfectly for the race season at the Reiteralm.
Excellent! During training, you can be very close to the ski stars AND almost every autograph and selfie-wish can be fulfilled from the top stars.
Did you know? 5 world cup races took place at the Reiteralm within 11 months - world record-breaking!

Winterwandern auf der Reiteralm & Fageralm

Eine genussvolle Alternative, für alle Schnee-Liebhaber, die ohne Ski den Winter am Berg genießen möchten. Durch lichten Bergwald und in sonniger Aussichtslage führen die Wege durch verschneite Winterlandschaften und laden zum erholsamen Genuss ein. Detail-Infos sind an den Kassen erhältlich

Winter hiking on the Reiteralm and Fageralm
An enjoyable alternative for all snow lovers, who wish to enjoy the winter without skis in the mountains. Through sparse mountain forest and in sunny position lead the way through snowy winter landscapes and invite you to a relaxing pleasure. Detailed information are available at the ticket offices.

SOMMER-BERGGENUSS!

Die Reiteralm begeistert vor allem mit der herrlichen Naturlandschaft, einmaligen Panoramablickchen, dem einzigartigen Reiteralm-Spiegelsee, zahlreichen Wanderwegen sowie mit den sportlichen Bike-Trails für die ganze Familie, dem großen Kinderangebot, Themenweg Stille Wasser und den Klettersteigen Franzl und Goas-Stiegl.

Tipp! Fest zur Almrauschblüte am 25. Juni 2023

SUMMER-MOUNTAIN ENJOYMENT!
The Reiteralm inspires above all with the wonderful natural landscape, beautiful panoramic views, unique Reiteralm-Spiegelsee, numerous hiking trails as well as the sporty bike trails for the whole family, with the great offer for children, the themed hiking trail „Stille Wasser“ and the via ferratas „Franz“ and „Goas-Stiegl“.
Tip! "Fest zur Almrauschblüte" on June 25, 2023

Einzigartige Familien- & Kinder-Skirouten!

Das sonnige Hochplateau der Fageralm bietet optimale Voraussetzungen für ein großartiges Kinder-Angebot: Liebevoll gestaltete Kinderskirouten „Tiere vom Fagerwald“, „Indianerpfad“, „Wikinger Route“, Wellenbahn, Eskimoland und Boarder-Cross.
Top ausgestattetes Kinderland mit Bambini-Skikurs ab 3 Jahre!

UNIQUE SKI ROUTES AND FACILITIES FOR FAMILIES AND CHILDREN!
The sunny Fageralm plateau is an ideal location for facilities and activities children will love. They include beautiful ski routes which have been specially designed for little ones: "Animals from the Fagerwald woods", "Red Indian trail", "Eskimo land" and the "Vikingsroute". There's also a mogul run, boarder cross, a children's world with state-of-the-art facilities, and "Bambini" ski courses for 3-year-olds and older children!

Urige Skihütten

Genieße herzliche Gastfreundschaft, gemütliche Atmosphäre, kulinarische Schmankerln, aussichtsreiche Sonnenterrassen und wohlige Kachelofenwärme bei den kleinen, urigen Skihütten.
Enjoy warm hospitality, cozy atmosphere, culinary delicacies, promising sun terraces and pleasant stove heat, at the small rustic ski huts.

Pisten-Tourengehen

Getreu dem Slogan „Tempo raus, Genuss rein“ bietet die Fageralm auch Tourengehen auf der Piste an. In herrlicher Naturlandschaft aufsteigen und am sonnigen Hochplateau die atemberaubenden Panoramablicke genießen. Start bei Talstation, Ziel bei Bergstation Vorderfager - rd. 850 Höhenmeter.

SKI TOURING
True to the slogan „Speed out, enjoyment in“, the Fageralm also offers touring on the slopes. Enjoy the ascent in a wonderful natural landscape and look forward to breathtaking panoramic views on the sunny high plateau. Start at the valley station, finish at the Vorderfager mountain station - around 850 meters in altitude.

5x GOLD

Internationaler TEST-SIEGER!

skiarea
TESTSIEGER 2022
Kategorie: Familien- & Kinder

Besonders erwähnenswert ist die Verleihung des internationalen Pistengütesiegels in Gold. Mit dieser hohen Auszeichnung wurde die Reiteralm bereits zum fünften Mal in Folge - als einziger Skiberg im europäischen Alpenraum - ausgezeichnet!
Der Internationale Skiareatest hat sich zu einer Premium-Marke entwickelt und dient zur ständigen Weiterentwicklung der Qualität, Sicherheit und der Angebote im Alpentourismus.

REPEATED AWARD! The Reiteralm is the ONLY ski resort in the European Alps which has been awarded once again with the Piste Seal of Approval "5 x Gold"!

Foto: MIRLAGER

immer wieder ... ERLEBNISREICH!

Facebook, YouTube, Instagram icons

Wie schnell bin ich?

Speedy-Strecke! Nähe Bergstation Vorderfager - täglich & gratis - die eigene Geschwindigkeit wird in km/h angezeigt.
Zeitmess-Strecke! Nähe Trinkeralm - Hinterfager - täglich & gratis - Skirennstrecke mit Zeitangabe in Sekunden für alle.
HOW FAST AM I? Speedy course! Near Vorderfager mountain terminal - daily and free. Your speed is displayed in km/h.
Timing course! Near Trinkeralm - Hinterfager - daily and free. Ski racecourse with precise time displayed in seconds for everyone!

TEMPO RAUS, GENUSS REIN!

Facebook icon